
MUNICIPIO DELLA CITTA'DI NASO
Provincia di Messina

Presidenza del Consiglio Comunale

2^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
AFFARI SOCIO -ASSISTENZTALI E CULTUMLI

Verbale N.4

L'anno 2016 il giomo undici del
Consiglio Comunale, si è riunita, nei
Permanente, sono presenti i sigg.:

- Gaetano Nanì
- Rosina Ferarotfo
- Cono Scordino
- Alfredo Portinari

- Sarina Caliò
- Ma a Spagnolo

dert'11/04/zoi6

mese di apriìe alle ore 17,15, su convocazione del presidente del
locali Municipali di Piazza Lo Sardo, la 2^ Commissione Consiliare

Presidente
componente

Sono, inoÌtre, presenti:
- il Capo Gruppo di maggiomnza Francesco CaLania;
- l'Assessore alle Politiche Sociali dott. Filippo Rifici;
- I'Assessore ai Servizi Sociali Maria Parasilirij
- i rappresentanti della Consulta ciovanile [Mattia corgone -presidenLe,, CarmeÌo Scafidi, Luca Lo prinzi,
Matteo Liuzzo e Simone Costantinol.

Svolgele funzioni di segretario verbalizzanle la dipendenre Rita Origlio.
ll Presidenle constatata lavalidirà dell'adunanza dichiara aperta la seduta.

Primo punto iscritto all'odine del giorno: 'îìrdizione rappresentanti delta Consulta ciovanile".

Il Presidente introduce I'argomento alÌ'ordine del giorno sotrolineando I'importanza
dell'istituzione della consulta ciovanile, in quanto è ìndice di senso civico e sopratLutto i comportamenri
dei rappresentanti della stesso devono essere un esempio per rutti i giovanj e, quindi, esorra I giovani
impegnati in questa istiCuzione di essere daguidaverso tuLti gli altri coetanei.

Il Consigliere Scodino sidichiara compiaciuto perle iniziative chela Consulta staporranoo avanh;
si compÌimenta per il buon esito raggiunto con l'organizzazione e la realizzazione del carnevare e ausplca
che la Consulta possa continuare il sùo percorso potando avanli sempre nuove iniziative, Esprime il suo
rammarico per ì'assenza dci Componenti della minordnzd.



Prende la parola il Capo GrupPo di maggioranza Francesco Catania il quale esprime il suo

compiacimento per l'operato del propiio gruppo, per la presenza assidua degli Assessori e per il lavoro

che quest'Amministrazione sta portarido avanti; invita i giovani della ConsuÌla ad essere ancora più

partecipi alla vita Amministrativa, anche perché saranno loro a proseguire l'attivita amministrativa di

questo comùne, quando saranno chiamati a farlo Aggiunge che sarebbe necessario che ognuno dì loro

sviluppasse il pirì possibile il proprio senso civico, indispensabile per un ricambio geneEzionale

Il consiglìere FeraroLto dichiara che non ha molto da aggiùngere a quello che, giustamentg hanno

già espresso i colleghi; invita i giovani della ConsuÌta, gjà assiduamente partecipi anche al Consiglio

Comunale, ad informarsi ancor di più sùlla viÈa amminisLrativa del Comune che li guarda, ad essere

sempre pir) attiu, a confronlarsi conLinuamente tra di loro, perché attraverso lo scambio delle idee

nascono le migliori iniziative, tenendo presente che la "poljtica del fare" e dello "stare assjeme" conduce ai

mrgliori risultati.

L'Assessore Parasiliti ringrazia i giovani per l'interesse che hanno dimostrato di avere per la vita

Amministralrva e soprattutto per l'aiuto concreto profuso verso Ì'Amministrazione nello svolgimento di

diverse iniziative. Continua dichiarando che saranno coinvolti sempre di più in diversi progelti, che li
vedranno parLecipi, oltre che nella programmazione luristica, anche nei servizi sociali e istìtùzionali

Il Presidente della consulla Mattia Gorgone ringrazia tutta l'Amministrazione e dichiara di essere

molto compìaciùto per i rapporLi che si sono instaurati Enuncia tutte Ie iniziative che si sono organizzaLe

tm le quaÌi il Natale ed il Carnevale, momenti di incontro di tutta la popolazione che ha risposLo

positivamente all'invito.
Comunica €he i componenti attualmenLe facenti parte della Consulta sono 49 e che il Consiglio di riunisce

periodicamente e ti€ne informati tutti i componenti anche utilizzando i mrovi strumenLi dj comunicazione

quali facebook e whalsapp

Prende la parola I'Assessore Rifici che illustra tutte le iniziative intraprese e realizzate dall'inizio

del mandato. Si ritiene molto soddisfaLLo dell'operato, in quanto, nonoslante, le esigue risorse finanziarìe

messe a sua disposiziqne è riusciLo a realizzare ad oggi n.49 eventi E'compiaciuto ed orgoglioso che il
primo atto da lui firma!o è stata la proposta di istituzione della Consulla Giovanile ed oggi ne è soddisfatto

poiché ha riscontrato inleresse e parlecipazione di tuEti i componenti, con i quali ha condiviso tulte le

scelte di questi mesi ottenendo successi. I limiti nell'azione amministrativa, purEroppo, oggi, sono

rappresentati daÌla carenza di risorse finanziarie, che impediscono di portare avanti migliori e più ampie

iniziative. Si spera che nel prossimo futuro nuove risorse possano essere reperile Per migliorare le

iliziative da programmare.

Il Presidente Nanì, pur rendendosi conto delle difficoltà che si possono riscontrare a causa della

vastita del nostro territorio, invita i rappresentati della consulla a coinvolgere nel proprio op€rato i giovani

di tutte lezone e ad indire tradi loro più incontri possibiÌi.

Riprende la parola Mattia Gorgone che illustra le iniziative a cui stanno lavorando tra le quali la

îealizzazlorle di un ìtinerario lurislico per i giovani, da realizzarsi nel cenEro storico, e a taì proposito

esorta l'amminisúazione ad attenzionare sempre di più il decoro ùrbano. ChieCe, inoÌlre,la possibil'bà di

avere a disposizione un locale dove la consulta si possa riunire.

ll Presidente Nanl risponde che tutti gli immobili comunali sono a loro disposjzione, previa

opportuna comrìnicazione, ed uno d€i locali che invita maggiormente ad utiliz?are è proprio la BiblioLec4

simbolo di conoscenza e cultura. Al momento, a causa di diversi lavori su immobili comunali, si è
impossibilitati ad assegnare una Specifica sede propria m
seguito dFI compleÉmento dei ìavori di cui sopra, si riusci



Interuiene il rappresenlante Simone Costantino che ringrazia l'Amministrazione Comùnale per la
collaborazione prestata; espone le diffìcoltà che hanno risconEraro e che riscontrano nel loro operalo e
chiede lapossibilità di poter dare ùna màggiore pubblicizzazione degli eventi che andranno a realizzare.

L'Assessore Rinci, raffonato anche dalle richieste dei consiglieri, dichiara che si potrebbe rìcorrere
alle chiamate lelefoniche attrave$o il sistema 'îLLERT-SYSTEM", comparibilmente con la disponibilità
delÌ'uso del sistema in quanto molto utilizzato per informare la popolazione sìr evenli di fondamentale
pericolosità ed urgenza e compatibilmenle con il suo costo
Si dichiara anche lui, come già fatto dal Presidente e dai Consiglieri di Maggioranza, molto rammaricato per
l'assenza dei componenti di minoranza, in quanLo, anche se impossibilitati ad interuemre alla riunione, per
improcrastinabili morivi personali, avrebbe.o potuto delegare altri componenti. E giusta la
contrapposizione in fase eleEtoraÌe, ma per la programmazione turistica e l'aiùLo ai giovani è indispensabile
Ìa presenza dj tutti.

Nessuno chiede, ulteriormente, la parola sul presente punlo, il Presidente Nanì, ringrazia per la
partecipazione tutti i giovani presenli, chiude la discussione ed invita i componenri la consulta a rimanere
perla discussione delpunto successivo inerenle Ìa programmazione luristica,

Si passa alla trattazione del secondo punLo posto aÌl'ordine deÌ giorno: "Audizione Assessore dr. Filippo
Rifici - pro$ammazione e promozione turistica".

LAssessore Rifici mette a conoscenza i prcsenri che nell'estate 2015 sono stati realizzati n. 19 eventi con
una spesa di € 12.500,00 di cui € 4.000,00 solo per spese SIAE. Quindi con grosse difficoÌta finanziarie si è
cercato di meltere in atto una programmazione digniLosa e che è shfa riscontrata positivamenfe dalla
poporazlone,

Per la programmazione del 2016, compatibilmenre con ìe risorse che verranno destinate dal bilancio in
corso di redazione, ritiene che iniziative come il "THRIATLoN", che è un evento, ormai, a livetto Regionale
con la partecipazione di circa 250 iscritti, ed iI "FESTIVAL DEL FOLKLORE", sono appuntamenti ai quali
non poter.inunciare Si sta pensando di organizzare delle manifeslazioni culLuraÌi di alro livello utiìizzando
lo scenario invidiabile deÌ Chiostro dei Minori osservanti, oltre ad iniziative come il Carnevale Estivo.
In questi giorni si è impegnati perl'evento del25 aprile aÌ parco sub urbano dove, anche in collaborazione
con la Consulla Giovanile, verranno organizzati diversi eventi per rendere parlecipi i cittadini e
promuovere sempre di più il territorio comunale.

La Commissione ascoltata la relazione dell'assessore ne approva i contenuti e lo invlÉ ao un nuovo
incontro, anche dopo I'approvazione del bilancio così da poter coordinare al megho le idziarive
coiìtinuando a collabomre con i giovani della Consulta

Nessunaltro componente richiede la parola il

Letto, confeamato e sottoscritto,

II segretario
F.to Rita Origlio

Presidente, alÌe ore 19,10, dichiara chiùsa la seduta.

IlPresidente
F.to Gaetano Nanì


